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38人出席政綱交流會

人代候選人冀擔溝通橋樑

花絮

38 名港區人大代表候選人昨日分成三
批，於台上逐一發表其政綱，他們期望當選
後，可促進兩地的工業交流和發展。他們又
指出，參選可以擔任市民與政府之間的溝通
橋樑，收集民意，向中央反映港人的意見，
為香港的經濟繁榮出力。

李少光：助改善內地貪腐
前保安局局長李少光表示，自己曾收到

不少港商求助個案，包括他們與內地的生意
拍檔出現糾紛時，被人利用公檢法遭扣留，
令原屬民事的案件變成刑事案件，他曾向中
央和有關部門反映過有關問題，成功救出當
事人。李少光續稱，希望當選後，可利用多
年的工作經驗，改善內地的司法和貪腐問題
，讓香港工業家在內地經商時有更公平的平
台。

黃友嘉：為港商爭取商機
香港工商專業聯會主席、前中華廠商會

會長黃友嘉表示，多年為香港工業界往內地
進行游說工作，積累了豐富的經驗。他強調
，現時擔任多個公職，涉及經濟、民生、土
地等範疇，並有多年的公共政策的研究經驗
，希望在人大的這個平台上，借助與業界
的緊密關係，更好為業界在內地爭取發展
商機。

香港立信德豪會計師事務所有限公司主
席區嘯翔表示，特別關注香港年輕人到內地
發展的問題，他希望當選後，可擔當香港年
輕人與中央的溝通橋樑。香港青年事務委員
會主席陳振彬表示，十分關注香港廠家在內
地遇到的稅制問題和貪腐問題，他當選後，
一定會監督有關制度的健全發展。

譚惠珠：關注港商經營困難
在答問環節，有選委關心內地勞工法的

標準工時過低，現任港區人大代表譚惠珠表
示，現時珠三角招工難，如果標準工時不能
寬大處理，會加重港商的經營困難，因此她
會繼續爭取改善相關法例，為港商營造良
好的經營環境。

此外，有選委關注候選人如何幫助年輕
人在內地創業，前香港青年聯會主席姚祖輝
表示，可從增加年輕人對內地的了解入手，
消除他們對內地的疑慮，因此他建議在中學
和大學階段，為年輕人提供內地暑期工的機
會，以助他們了解國情。

范徐：中國歷史重納必修科
除工業營商議題外，還有選委希望候選

人可推動香港實行國民教育。競逐連任的全
國人大常委范徐麗泰建議，特區政府可將中
國歷史重納入為必修科，教學內容可到新中
國成立為止。同為競逐連任的教聯會會長楊
耀忠表示，推行國民教育是天經地義，如果
青年一代能夠加強對國家認同，對落實 「一
國兩制」有裨益。

出席政綱宣講會暨交流午宴的人士包括
（排名不分先後）：王庭聰、王敏剛、方景
樂、田北辰、史美倫、司馬文、杜偉強、李
少光、李引泉、李國興、吳亮星、佘繼標、
范徐麗泰、馬逢國、馬豪輝、姚祖輝、陳勇
、陳振彬、曹聖玉、區嘯翔、梁海明、張明
敏、張俊勇、黃友嘉、葉國謙、楊耀忠、蒙
美玲、廖長江、蔡素玉、蔡毅、劉佩瓊、劉
柔芬、劉健儀、霍震寰、盧瑞安、顏寶鈴、
羅范椒芬、譚惠珠。

香港青年工業家協會昨日舉行 「港區人大代表候選人政綱宣講會暨交
流午宴」 ，共有38名候選人出席，向協會會員解釋政綱，並解答有關港商
在內地發展，內地反貪腐工作，幫助港青在內地創業，以及國民教育等問
題。大部分參選人均希望，能夠擔任市民與政府之間的溝通橋樑，為香港
的繁榮發展出謀獻策。

本報記者 朱晉科

▲38名候選人昨出席香港青年工業家協會舉行的 「港區人大代表候選人政綱宣講
會暨交流午宴」 ，重點介紹參選政綱 本報記者杜漢生攝

▲譚惠珠表示，關注港商在珠三角經營
困難狀況 本報記者杜漢生攝

▲范徐麗泰希望香港可以將中國歷史重
納為必修科，助學生認識國家

本報記者杜漢生攝

▲爭取連任的羅范椒芬（右）努力
拉票 本報記者杜漢生攝

距離新一屆港區人大代表選舉還有
4天時間，52位港區人大代表候選人近
日馬不停蹄，出席一場又一場的選委交
流會，推銷自己的政綱理念。由香港青
年工業家協會舉辦的 「港區人大代表候
選人政綱宣講會暨交流午宴」，亦成為
了一眾候選人落力拉票的好機會。

昨日出席交流會的有 38 位候選人
，雖然新人佔了大多數，一眾爭取連任
人士不敢怠慢，努力拉票，他們在發言
時積極推銷 「往績」，以博取台下選委
支持。候選人發言完畢離開講台後，並
沒有立即回到原來位置，而是四圍作寒
暄拉票。首次出選的中華總商會常務會

董梁海明，在太座、民建聯立法會議員
蔣麗芸陪伴下出席，蔣麗芸於丈夫在台
上演講時，她就在台下 「頻頻走動」，
積極替夫拉票，果然是一位稱職好太太。

台上演講 台下拉票


